

# Ordóñez critica las medidas de control de Elorza hacia los bares

El portavoz del PP señala no compartir el «tono de amenaza» usado por el alcalde para explicar la nueva iniciativa sobre multas y cierres.- «La competencia es de Urbanismo»

**FERNANDO SEGURA**  
DV. SAN SEBASTIAN

Gregorio Ordóñez se mostró ayer muy crítico con las medidas de control que sobre los bares y pubs pretende ejercer el alcalde. El portavoz del PP señaló también que Elorza ha tomado atribuciones del delegado de Urbanismo.

La solicitud de Odón Elorza al Gobierno Vasco de adquirir la potestad de multar y cerrar los bares que incumplan el horario de cierre ha provocado un enorme enfado en Gregorio Ordóñez.

El portavoz del PP señala que el alcalde se ha inmiscuido en «cuestiones que son competencia de mi delegación. No me ha consultado mi opinión sobre su iniciativa y creo que es lo mínimo que se puede pedir».

El concejal de Urbanismo añade que no comparte «el tono amenazante del alcalde. Los hosteleros alcanzan un grado máximo en el cumplimiento del horario de cierre. Sólo el 1% no cumple y a estos se les cierra el negocio. La



Ordóñez afirma que la mayoría de los bares y pubs cumplen el horario de cierre./MIKEL

persecución a la hostelería no es compartida por este concejal».

Las críticas de Gregorio Ordóñez alcanzaron también a otro

ámbito de la actividad municipal, como los grandes proyectos urbanos. En concreto, el portavoz del PP mostró su disconformidad con

el acuerdo firmado entre Ayuntamiento y MOPT, «ya que es insuficiente, al no concretar nada sobre las depuradoras».



Elorza, con kimono, muestra una maqueta a los invitados nipones./POSTIGO

## Una delegación de la ciudad de Marugame visitó ayer el Ayuntamiento y la ciudad

Fue recibida por el alcalde Odón Elorza

DV. SAN SEBASTIAN

Una representación oficial de la ciudad japonesa de Marugame, hermanada con San Sebastián, visitó ayer el Ayuntamiento, donde fue recibida por Odón Elorza.

La delegación nipona se encuentra presidida por el alcalde de Marugame, Keiji Katayama, a quien acompañan siete personas del Ayuntamiento y del Parlamento de su ciudad.

Odón Elorza y su homólogo japonés repasaron los proyectos a realizar entre los dos municipios.

Uno de ellos consiste en la instalación de un jardín japonés en San Sebastián. La localización del mismo, según el acuerdo alcanzado en Marugame, se encontraba en un terreno cercano a la ikastola Ekintza. Sorpresivamente, el alcalde indicó que el jardín podría instalarse en el parque de María Cristina.

La delegación de Marugame, que ha invitado al alcalde Odón Elorza a visitar Japón, parte mañana hacia su país, tras concretar diversos intercambios con San Sebastián.

## Adjudicación de las obras del puente del Kursaal

DV. SAN SEBASTIAN

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento estudiará hoy la propuesta de adjudicación de las obras para la renovación del puente del Kursaal.

Los concejales también analizarán la propuesta de convocar un concurso por invitación para la redacción del proyecto del cuarto puente sobre el Urumea.

La invitación irá dirigida a José Antonio Fernández, ganador de un proyecto realizado en 1972; Javier Manterola, autor del proyecto de renovación del puente del Kursaal; Juan José Arenas, autor de la remodelación del puente de María Cristina; Santiago Calatrava, uno de los mejores arquitectos e ingenieros del país y José Antonio Torroja, presidente del Colegio Nacional de Ingenieros de Caminos.

Se establece una dotación económica para cada uno de los participantes de 2,5 millones de pesetas.

La Comisión de Gobierno también analizará la inversión de 150 millones de pesetas en urbanizaciones a realizar en Bidebieta, en las zonas de Gomistegi y Azkuene. El proyecto también supone la desaparición de varios pabellones industriales, dotaciones comunitarias y la apertura de un vial de conexión con la calle Juan Carlos Guerra.

## Conferencias sobre salud mental

DV. SAN SEBASTIAN

La Asociación Guipuzcoana de Familiares y Enfermos Psíquicos ha organizado un ciclo de conferencias sobre salud mental.

Hoy el tema a desarrollar será «Minusvalías en enfermos psíquicos», mañana se analizará «El asociacionismo» y el jueves «Participación de los socios y el voluntariado social».

Las conferencias tendrán lugar a las siete de la tarde en la Sala de Conferencias de la Kutxa, calle Garibai-20.

TXISPAS

